



2024年3月4日
社会福祉法人清流
さつきの家
施設長 小川裕子

「さつきの家」だより

ありがとうございました♡

3月に入っても、寒い日が続きますね。3日の日曜日には雪も降りました。流行り病は、まだまだ虎視眈々と出番を待ち、油断は出来ませんが…。春は確実にやってきます。可愛いつくしを見つけました！体調管理には十分気をつけて、春を待ちたいと思います。

開設2年目の2023年度の一年を振り返ってみます。4月に3名の仲間を迎え、10名になった「さつきの家」。〈あおぞら〉と〈ひまわり〉2つのグループに分かれて、それぞれで日々を積み重ねてきました。水曜日は「みんなの日」にして、みんなで「音楽」を楽しんできました。

〈みんなの一週間〉2023年度…自立活動と作業を5：5で過ごしています。
月曜日：パン販売のある週はポスティング。作業（布さき・さき織り etc…）
火曜日：関東さんのシャキッと体操。月1回人形劇。作業
水曜日：みんなの日♪音楽（金子さん、外野さん大活躍でした！）。作業
木曜日：関東さんのシャキッと体操パート2。作業
金曜日：パン販売のある週は準備・販売。リラックス。

※今、チャレンジしている作業

布切り（ぞうり作り準備）・布さき（さき織り）・発砲炭活用準備（ハッピー炭・ぴかぴか炭）・イラスト（来年度カレンダー）・毛糸ボンボン・毛系ころころ・入所式準備（コサージュ・会場準備）

「さつきの家」では、請負仕事より、自主製品づくりを頑張っています。今後の課題は、作った商品をどう販売していくか「営業」の力です。この子たちの存在、がんばりを理解してくださる人を一人でも増やしていきたいです。声掛けのご協力をお願いします。